



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. ANTONIO PEREZ GALERA

ALUMNA:

DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

MATERIA:

PSICOLOGIA ORGANIZACIONAL

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL

CUATRI:

6TO

PICHUCALCO CHIAPAS A 6 DE JUNIO DEL 2020

TOMA DE DECISIONES

Una toma de decisión es muy importante ya que con esa toma dependerán muchas cosas debemos de ser conscientes cuando tomamos nuestras propias decisiones ya que de eso nos basaremos para continuar nuestra vida.

La toma de decisiones organizacionales es el proceso de responder a un problema buscando y eligiendo una solución o ruta de acción que creará valor para las partes interesadas de la organización.

En una empresa el dueño toma decisiones para que el trabajo marche de lo mejor pero pensando en la empresa y en las personas que trabajan en el mismo entorno laboral ahí es de más importancia ya que si el jefe no toma una buena decisión puede que no salgan las cosas mejor.

En nuestra vida son muy importante las decisiones que tomemos ya que de eso se desglosara muchas cosas si tomamos buenas decisiones nos ira bien en nuestro transcurso de la vida debemos de pensar antes de tomar una decisión pero una decisión que nos sea favorable dependiendo la situación en que estemos.

La toma de decisiones programada proporciona estabilidad y aumenta la certeza. La no programada le permite cambiar y adaptarse para que pueda tratar con los imprevistos. En la siguiente sección, se examinan varios modelos de la toma de decisiones organizacionales.

MODELO RACIONAL DE TOMA DE DECISIONES

Esto viene siendo casi lo mismo nada más que ahora viene como con más reglas o más especificado pero sigue siendo tomas de decisiones que nos deben impulsar al bien a que tomemos las mejores decisiones y no nos equivoquemos en lo que estamos eligiendo tenemos que actuar con certeza para que las cosas marchen de buena forma y hasta haya unidad con los demás por las decisiones que vayamos a tomar.

Tomar una decisión debemos de tomarla bien conscientes porque después si todo sale mal nos diremos es que yo hubiera y saben él hubiera no existe así que debemos tomar buenas decisiones para que nos vaya bien en nuestra vida ya sea laboral, familiar y hasta amorosa.